

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Poda de árboles en Aníbal Pinto

"Quiero destacar el gran trabajo que está realizando desde hace meses el personal de la Municipalidad de Concepción, para podar los árboles de diferentes calles de la ciudad. Hace unos días vi cómo se realizaba el recorte de árboles de grandes dimensiones en Aníbal Pinto, según me señalaron, para evitar la caída de ramas durante los temporales del próximo invierno y también prevenir cortes de electricidad. Felicitaciones por prevenir con anticipación", dice el lector J.Alberto Molina.